



学校便り 第11号
R3.10.11発行

夢ひろば

ひたちなか市立長堀小学校
住所：ひたちなか市長堀町3丁目5番1号
電話：029-274-5800



収穫ほやほやのさつまいも

令和3年度 前期終業式 R3.10.8(金)

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、終業式等の「式」は、教室で放送を聞いて行うスタイルが定着しています。

夏休み明けから、分散登校やオンライン学習を経て、10月1日からは、これまで我慢してきたことを取り戻しているかの勢いで、6日間活動し、前期が終了となりました。

終業式では、代表児童「2年1組赤石柚葵さん」「4年2組西田千洋さん」が前期にがんばったことを作文発表してくれました。校長先生からは、「いちょうには、4月からの皆さんの学習や生活での頑張りがまとめられています。今日まで、よくがんばりましたね。」「9月は、皆さんが、オンラインで学習している姿を見て、校長先生はとても感心しました。離れていても、学級のみみんなと気持ちはちゃんと繋がっているのだな、と。」「10月。元気に登校してくるみんなの姿を見て、校長先生はとても嬉しかったです。」と前期を振り返ってお話をしてくれました。

各学級では、一人一人に言葉かけをしながら、いちょうを手渡し前期を締めくくりました。

令和3年度 後期始業式 R3.10.11(月)

土日の2日間を挟んで、今日から後期の学習がスタートです!!

始業式では、代表児童「1年2組岡本紗愛さん」「6年3組齋藤絵美里さん」が後期にがんばりたいことを作文発表してくれました。学級で聞いている児童は、自分のめあてを思いながら聞いていたのでしょうか、うなずきながら聞いていました。

校長先生からは、「今日から、後期の学習が始まります。皆さんの学級は、学級目標に近づいていますか。今年度も残り半分です。今年1年が終わるときに、目標とした学級に向かって、みんなががんばったね!と振り返ることができるように、学級の仲間と力を合わせていきましょう。」と背中を押してくれるようなお話をさせていただきました。

学校再開後の様子



【10/6(水)】

GTの青野さんと海野農園さんのご協力で、今年度も「いもほり」ができました。子供たちのために下準備をしてくださったおかげで、短時間で大量に収穫することができました。



10/5(火) 3学年笠間遠足



10/7(木) 2学年日立遠足